



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 24.08.2018 floatend Uhr | Franziska König

Shift-Phone

Alle Jahre wieder bin ich gezwungen mir ein neues Handy zuzulegen. Entweder hat die Touchfunktion mittlerweile seinen Geist aufgegeben oder meine Akku scheint meine Hand zu verbrennen und arbeitet nur noch höchstens 1 Minute auf Hochtouren bis ich es wieder aufladen muss.

Echt Ätzend!

Klar kann man das alles heute reparieren lassen und klar wäre das auch viel nachhaltiger und so, aber ich steht halt auf geile, neue, schnelle Technik, auf gute Kameras, und anderen Schnick-schnack!

Gut, dass es nun endlich eine Lösung für mein Smartphone-Notlage gibt. Seit einigen Wochen ist das erste deutsche Handy auf dem Markt, das meine Ansprüche erfüllt. Es ist nicht nur ein Hingu-cker, hat nicht nur die neuste Technik, sondern ist auch in der Herstellung nachhaltiger als alles, was mir sonst so auf dem Markt begegnet.

Die einzelnen Module im Handy lassen sich ganz leicht austauschen, so bin ich technisch immer auf dem neusten Stand. Auch der Akku wird mich nicht mehr auf langen Bahnfahrten in den Wahnsinn treiben, weil der sich ganz einfach austauschen lässt. Der wichtigste Vorteil aber für mich ist: Das Shift Phone ist, soweit es geht, fair hergestellt. Denn wenn ich mir vor Augen halte unter welchen zum Teil entsetzlichen Bedingungen Menschen für unsere Handys arbeiten, dann ist der Handykauf längst auch eine Gewissensfrage.

Franziska König, Münster